



De viaje al espacio

Eduardo Lurueña es el único español de los 23 seleccionados para participar en 2015 en una misión espacial. Ayer contó a los alumnos de Ciencias cómo logró cumplir su sueño

R.D.L. | SALAMANCA

EDUARDO Lurueña, de Talavera de la Reina (Toledo), es doctor en acupuntura, diplomado en Trabajo Social y auxiliar de Psiquiatría, maestro en la enseñanza del tai-chi, de la meditación, del control mental y de técnicas de relajación, así como ocho veces campeón del mundo de *kung fu* y desde el próximo año astronauta *amateur*. Lurueña es una de las 23 personas seleccionadas entre un millón para viajar al espacio en una misión con ciudadanos de diversos países que tienen en común que no son profesionales de la NASA, ni de ninguna otra agencia, sino personas con buenas condiciones físicas y una gran preparación mental que se convertirán en los primeros en subir a más de 100.000 kilómetros de altura mediante un nuevo modelo de nave, similar a un caza de combate.

Eso es lo que Lurueña les explicó ayer a los estudiantes que asistieron a su conferencia en la Facultad de Ciencias. "Siempre había querido ir a la espacio y lo voy a conseguir", afirmó el joven a la vez que subrayó la importancia de enfrentarse a los miedos para poder triunfar: "Pienso que lo que nos impide avanzar en la vida son nuestros miedos. Yo tuve en 2012 una neumonía que casi me mata. Al ver la muerte tan cerca me di cuenta de que hay que lanzarse a por lo que se quiere y sin miedo, así que cuando tuve esta oportunidad no lo dudé".

Este viaje al espacio supondrá un paso más en su carrera de superación, no solo física sino mental, y es que, según explicaba ayer Eduardo Lurueña, en el exigente proceso de selección que ha tenido que superar ha sido clave el aspecto psicológico. "No puedes tener un ataque de ansiedad mientras estás subiendo a 3.500 kilómetros por hora", comentaba minutos antes de impartir su conferencia en la Universidad de Salamanca en la



Eduardo Lurueña, en los jardines que rodean la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca. | GUZÓN

“Lo que nos impide avanzar en la vida son nuestros miedos”, explicó Lurueña, que sin ser profesional volará al espacio

que hizo hincapié en la importancia de su vuelo al espacio: "Es un gran paso porque este viaje va a suponer abrir el espacio a toda la Humanidad, algo que hasta ahora estaba solo al alcance de unos pocos profesionales", aseguró comparando el proyecto en el que participa con la odisea de Colón y su descubrimiento de América. "Son las genialidades que tienen las personas las que ayudan a que el ser humano avance. Todos formamos parte del cambio del mundo", afirmó.

De momento, Eduardo Lurueña compagina sus conferencias explicando su próxima aventura con la preparación en el Centro Espacial Ruso y Holanda. Aún no hay fecha para el viaje al espacio en el

que participará, aunque asegura que será en 2015.

El viaje de Lurueña durará cerca de una hora. Partirá de la isla de Curaçao, en Brasil, en un nuevo modelo de nave para dos personas, el piloto y el personal seleccionado para la misión, reutilizable que subirá en vertical a 3.500 kilómetros por hora hasta alcanzar los 100.000 kilómetros de altura. Ya en el espacio, realizará un vuelo parabólico y llevarán a cabo determinados experimentos para volver a la Tierra minutos después entrando en la atmósfera en espiral para reducir la velocidad.

En total serán 23 viajes que marcarán un antes y un después en la carrera por conquistar el espacio.